

Gelungener Nachmittagsausflug nach Rietberg



Bei herrlichem Frühlingswetter besuchten 44 Teilnehmer auf einem Busausflug die Stadt Rietberg.

Begrüßt wurden die Gäste von den Stadtführern Frau Steffens und Dr. Orlob an der barocken Johannes-Kapelle, die noch an die Zeiten der einflussreichen Reichsgrafen erinnert. Ein interessanter Rundgang durch die Innenstadt mit ihren vielen Fachwerkhäusern schloss sich an. Der zweite Programmpunkt war ein Be-

such auf der zwischen Feldern und Wiesen gelegenen Schaukäserei Hof Buschsieweke. Reichlich bewirtet und ausführlich über die handwerkliche Herstellung von Rohmilchkäse informiert, kehrten die Teilnehmer gegen 19.00 Uhr nach Oelde zurück.

Ein besonderer Dank gilt den beiden Organisatorinnen Frau Scharberg und Frau Kops, die diesen Ausflug in altbewährter Gründlichkeit erarbeitet haben.